

タイ王国の先生方の学校訪問がありました。

4月17日（火）、**タイ王国**の先生方4名による学校訪問がありました。タイ王国と茨城県結城市が交流をしている関係で、今回は、つくば市の研究機関と本校の訪問でした。授業も熱心に見学してくださいました。1人1台の顕微鏡やiPadを使った授業などに驚かれていました。声をかけていただいた生徒もいたようです。

本校には、毎年たいへん多くの**学校訪問**があります。国内だけでなく、海外からの訪問もあります。国内の学校（高校・中高一貫校）や教育機関（教育委員会・研修センター）からは、「**アクティブ・ラーニング**」「SSH」「探究活動」「ICT活用」に関する訪問が多いのですが、今回は「**国際理解教育**」に関する訪問でした。

海外からは、修学旅行等で生徒さんが訪問してくれることもあります。その時は、本校生徒との「**国際交流プログラム**」を設けるようにしています。実際に英語を使ういい機会にもなりますので、皆さん積極的に参加してください。昨年度は、**ニュージーランド・マレーシア・韓国**の生徒さんが訪問してくれ、本校生と楽しく交流しました。

